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2. CB CITOYEN : STEEVE HO YOU FAT AU GALA DE BASKET D’YZERNAY 
 

 

 
Ouest France – Mardi 10 septembre 2013 

 
 

          

ALBUM PHOTOS  

http://www.cholet-basket.com/fan/photos/album-photo-actions-a-destination-clubs-sportifs-c23-steeve-ho-you-fat-au-gala-basket-d-yzernay-a466-saison-2013.htm


11/22 

3. 15e TOURNOI NATIONAL ESPOIRS D'ALENÇON 
 

 
Ouest France – Mardi 10 septembre 2013 
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4. LIMOGES/CB TÉLÉVISÉ SUR CANAL+ SPORT 
 

Nous vous informons que la rencontre Limoges/CB, prévue le samedi 12 octobre, est décalée au mardi 15 
octobre et sera télévisée sur Canal+ Sport à 20h45.  

 

5. BASKETHEBDO, LE 2e NUMÉRO EST EN KIOSQUE 

Tony Parker, qui éclabousse de sa classe le championnat d ’Europe 
qui se tient actuellement en Slovénie, est à la Une du numéro 2 de 
BASKET HEBDO.  
 
Dans un Euro sens dessus-dessous, l’équipe de France tient son rang 
et est finalement sortie de la première phase sans égratignure avec 
deux victoires fondamentales sur la Belgique et l’Ukraine.  

La voici plongée dans le 2e tour avec en vue une nouvelle 
participation aux quarts de finale.  
 
Notre envoyé spécial à Ljubljana propose analyse, échos inside, 
documents chiffrés, un portrait de Nicolas Batum qui voit grand, plus 
un magazine sur l’Espagnol Marc Gasol, le pivot européen n°1 en 
l’absence de son frère Pau.  
 
BASKET HEBDO impose sa marque avec quantité d’interviews, de 
portraits et de brèves sur les championnats nationaux.  
 
Emmeline Ndongue (Bourges), KB Sharp (Nice), Trenton Meacham et Nanterre, Kenny Grant (Nancy), les 10 
stars de Pro B, mais aussi un pivot de 2,14m, Jérémie Bacosse, qui porte le maillot de Laval, Christophe 
Pontens, président de Tarbes-Lourdes, Alex Rambur qui passe de Saint-Quentin à Avignon, David Condouant du 
Ministère des Finances sont également à l’affiche de ce numéro 2 qui va vous étonner !  

BASKET HEBDO, tous les points de vente ici  
 
Info et abonnement en ligne sur www.basket-hebdo.com  
 

6. LA CAMPAGNE D’ABONNEMENT DE CB 
 

 
Le Courrier de l’Ouest – Vendredi 13 septembre 2013 

http://www.basket-hebdo.com/ou-trouver-basket-hebdo/
http://www.basket-hebdo.com/ou-trouver-basket-hebdo/
http://www.basket-hebdo.com/ou-trouver-basket-hebdo/
http://www.basket-hebdo.com/
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7. LE SMASH : L’HEURE DU DERNIER SMASH A SONNÉ 

 
Le Courrier de l’Ouest – Dimanche 8 septembre 2013 

 

 
Le Courrier de l’Ouest – Dimanche 8 septembre 2013 
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8. DES NOUVELLES DE 
 
 

SON PREMIER MATCH EN EDF - DE COLO : «ON PERD D'UN POINT, C'EST ÇA ?» 

Chaque jour jusqu'à la fin du second tour, revivez avec l'un des Bleus son premier match en 
équipe de France, du plus récent au plus ancien. Ce mardi : Nando de Colo. 

Quand, où, face à qui ? Le 31 juillet 2008, à Bormio (ITA), contre Israël  
 
Que s'est-il passé ? Les débuts de Nando De colo en sélection n'ont pas été des plus 
confortables. Nanti du statut de MVP français du Championnat de France alors qu'il ne joue 
régulièrement en Pro A que depuis un an et demi, il débarque dans une équipe totalement 
décimée alors qu'elle va jouer la qualification pour l'Euro. Le Nordiste de Cholet fait même 
partie des huit joueurs français qui fêtent ce soir-là leur première cape sous la direction de Michel Gomez, 
redevenu sélectionneur treize ans après son départ ! De Colo reçoit tout de suite de grosses responsabilités (25 
minutes, 7 points) mais la large victoire d'Israël (84-67) annonce que l'été sera très compliqué.  

De quoi se souvient-il ? «C'était sous l'ère Gomez. Je le connaissais un peu car je l'avais eu en moins de vingt 
ans. On était arrivés avec une équipe qualfiée de Pro A car il n'y avait pas beaucoup de joueurs NBA qui étaient 
là. Le seul qui voulait venir, c'était Boris (Diaw), mais il n'avait pas pu à cause de son assurance. Tony (Parker) 
arrivait mais ne jouait pas encore. Je sortais de ma vraie première année pro avec Cholet et je savais que je 
pouvais avoir des responsabilités. C'était vraiment intéressant et ça me faisait plaisir de pouvoir cotoyer des 
joueurs avec qui je ne jouais pas le reste de l'année, même si ça n'a pas un été super pour les souvenirs... Mon 
premier match, on doit perdre d'un ou deux points avec Tariq (Kirksay) qui balance la balle de l'autre bout du 
terrain à la fin en espérant avoir la faute... c'est ça ? (En fait, il confond avec un match qui a lieu six jours plus 
tard, également à Bormio, contre l'Italie et perdu de trois points, 68-65).» 

(Source : L'Équipe.fr) 

SON PREMIER MATCH EN EDF - GELABALE : «J'AI MIS 10 POINTS, À PART ÇA...» 

Chaque jour jusqu'à la fin du deuxième tour, revivez avec l'un des Bleus son premier match 
en équipe de France, du plus récent au plus ancien. Ce jeudi : Mickaël Gelabale.  

Quand, où, face à qui ? Le 16 août 2005, à l'Alpe d'Huez, face à la Belgique  

Que s'est-il passé ? Gelabale, qui a été formé à Cholet et n'est jamais passé par les 
équipes de France de jeunes, arrive chez les "A" juste après avoir été sacré champion 
d'Espagne avec le Real Madrid de Bozidar Maljkovic, Alberto Herreros et Moustapha Sonko, à l'issue d'une 
finale où il a été décisif, à 22 ans seulement. Nanti de ses dreadlocks, il dispute son premier match en amical et 
finit directement deuxième meilleur marqueur (10 points) derrière Mickaël Pietrus, d'un an son aîné. Il se 
montre «impressionnant de facilité tout au long du match», écrit L'Equipe le lendemain. «Je ne me mets pas 
souvent de pression et je n'en ai pas ressenti», assurait-t-il l'époque. Il n'a pas changé.  
 
De quoi se souvient-il ? «J'avais la même coupe de cheveux qu'aujourd'hui. Je m'en souviens parce que ça 
faisait deux ans que je l'avais, comme là. Sinon je crois que j'ai mis dix points. A part ça... Je venais juste de 
gagner le titre avec le Real (Madrid) et je suis arrivé avec des joueurs que je voyais déjà à la télé. J'avais envie 
de faire partie de cette équipe. Mon rêve, c'était de jouer en NBA mais aussi en équipe nationale. Ca, on ne 
l'écrit pas souvent. Mais la voir aux JO à Sydney, ça m'avait ouvert les yeux. c'est pour ça que depuis 2005 j'ai 
toujours répondu présent et que je le regrette pas.» 

(Source : L'Équipe.fr) 

http://www.cholet-basket.com/equipes/pro-a/nando-colo-j29-proa.htm
http://www.lequipe.fr/Basket/Actualites/-on-perd-d-un-point-c-est-ca/399027
http://www.cholet-basket.com/equipes/pro-a/mickael-gelabale-j48-proa.htm
http://www.lequipe.fr/Basket/Actualites/-j-ai-mis-10-points-a-part-ca/400071
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SON PREMIER MATCH EN EDF - QUAND CHARLES KAHUDI EST DEVENU 
«ADULTE» 

Chaque jour jusqu'à la fin du second tour, revivez avec l'un des Bleus son premier match en 
équipe de France, du plus récent au plus ancien. Ce vendredi : Charles Kahudi.  

Quand, où, face à qui ? Le 7 août 2010, au Palais des Sports de Pau, face à la Tunisie  
 
Que s'est-il passé ? L'équipe de France débute sa préparation au Championnat du monde 
par une large victoire (77-44) et Charles Lombahé-Kahudi (qui souhaite désormais qu'on ne 
l'appelle plus que Kahudi) inscrit 5 points en 9'28". Ce spécialiste défensif devra attendre treize mois et quinze 
matches avec l'équipe de France pour faire mieux. En fait, à l'été 2010, il ne prend part qu'aux cinq premiers 
matches amicaux (quatre joués) avant d'être libéré par Vincent Collet, qui le rappellera un an plus tard pour 
participer à la conquête de la médaille d'argent européenne.  
 
De quoi se souvient-il ? «j'étais passé par la Pro B, Dijon, des débuts difficiles au Mans, ce n'était pas une 
trajectoire pour se retrouver en équipe de France. Mais c'est allé assez vite. La première fois que j'ai été appelé, 
je me suis demandé qu'est-ce que je faisais là. Et quand Vincent m'a dit de rentrer sur le terrain, j'avais un 
sentiment partagé : j'avais la pression, les mains moites d'un coup, mais j'y étais enfin. J'ai essayé de ne pas 
faire de bêtises au début tout en m'amusant. Une fois que tu te lâches, tu prends encore plus de plaisir. Mon 
premier panier, je crois que je suis dans le corner à trois points côté gauche. Je refuse de prendre un trois 
points grand ouvert mais la balle revient sur moi, je déborde ligne de fond et je monte au dunk. J'entends Ali 
Traoré gueuler : "c'est un adulte ! C'est un adulte !" Je suis mort de rire... Je crois que je mets quatre points et le 
deuxième panier c'est aussi un dunk, un truc prévu avec Nando De Colo sauf que ça devait être facile devant et 
là je suis obligé de le faire en arrière. Ça a fait une très belle photo que ma mère a affiché à la maison.» 

(Source : L'Équipe.fr) 

NANDO DE COLO ET MICKAEL GELABALE  

 

    
BasketHebdo N°2 – Mercredi 11 septembre 2013 

http://www.cholet-basket.com/news/actualites/son-premier-match-edf-quand-charles-kahudi-est-n9332.htm
http://www.cholet-basket.com/news/actualites/son-premier-match-edf-quand-charles-kahudi-est-n9332.htm
http://www.cholet-basket.com/equipes/proa/charles-lombahe-kahudi-j19-proa.htm
http://www.cholet-basket.com/equipes/pro-a/charles-lombahe-kahudi-j19-proa.htm
http://www.cholet-basket.com/equipes/pro-a/nando-colo-j29-proa.htm
http://www.lequipe.fr/Basket/Actualites/Quand-kahudi-est-devenu-adulte/398302
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MICKAËL GELABALE ET NANDO DE COLO ONT FÊTÉ LEUR 100ÈME SÉLECTION NATIONALE ! 
 

Deux joueurs formés au Centre de Form ation de CB ont vécu un 
moment très spécial hier soir. 

En effet, Mickaël Gelabale (30 ans) et Nando de Colo (26 ans) ont fêté 
leur 100ème sélection en Équipe de France et intègrent ainsi un cercle 
très fermé de 35 joueurs à avoir disputé une centaine de matches sous 
le maillot bleu. 

L'ensemble du club de Cholet Basket leur adresse toutes ses 
félicitations ! 

 
L’Équipe – Jeudi 12 septembre 2013 

 
 

RODRIGUE BEAUBOIS INTÉRESSERAIT LES 76ERS 

Calme plat cet été pour l’arrière blessé chronique (il s’est cassé la main en mars dernier) Rodrigue Beaubois, 
pourtant free-agent. Aujourd’hui et presque à la mi-septembre, une équipe pointe enfin le bout de son nez et 
serait intéressée par le Français mais aussi par 2 autres joueurs : Chris Duhon et Daniel Gibson. 

 
Traduction : " Les Philadelphia 76ers considèrent un certain nombre de meneurs dont Rodrigue Beaubois, Chris 
Duhon et Daniel Gibson parmi d’autres. " 

On peut toujours se consoler en se disant que Beaubois est le premier cité dans la liste des candidats en 
attendant d’en savoir un peu plus… 

(Source : Basket-infos.com) 

http://www.cholet-basket.com/equipes/pro-a/mickael-gelabale-j48-proa.htm
http://www.cholet-basket.com/equipes/pro-a/nando-colo-j29-proa.htm
http://www.cholet-basket.com/equipes/pro-a/rodrigue-beaubois-j26-proa.htm
http://www.cholet-basket.com/equipes/pro-a/rodrigue-beaubois-j26-proa.htm
http://basket-infos.com/2013/09/09/rodrigue-beaubois-interesserait-les-76ers/
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ITW JIM BILBA : "LA PRO A EST VRAIMENT DENSE"  

Interview du légendaire Jim Bilba, le coach adjoint de Cholet Basket, pendant le Trophée 
Sarthe Basket. 

Quels sont tes sentiments sur la préparation 2013 de Cholet Basket ?  
 
C'est une nouvelle saison avec une équipe remaniée à 90 %. Les gars ont bien bossé mais cela n'arrivera pas 
d'un seul coup. Mais bon, on est concentré et le championnat recommence dans un mois. La semaine dernière, 
on a gagné à Vannes mais cela ne veut rien dire. On se jauge. Là, ce soir, on est en dedans mais c'est interessant 
de voir les joueurs réagir en état de fatigue et on a vu de bonnes choses quand même. Il y a du boulot. 

Peux tu nous parler des objectifs du club cette saison ?  
 
Alors là ... Comment prévoir une saison ... On a vécu une saison dernière très difficile. Je pense que les matchs 
amicaux vont nous donner une première réponse mais comme on peut le constater la Pro A est vraiment dense 
alors on ne peut rien dire. On croise les doigts pour ne pas rater les play-offs comme l'année dernière. La 
mayonnaise doit prendre dès le premier match contre Dijon à la maison.  
 
Rudy Gobert a signé au Jazz d' Utah. Est ce une bonne franchise pour lui ?  
 
Oui, de toute manière c'était son rêve d'être en NBA et il va être guidé par Karl Malone. Y a quand même pire !! 
( il se marre ) Non, non mais sérieusement il y a aussi Enes Kanter qui va l'aider à franchir un palier aussi. Le 
secteur intérieur se libère donc à lui de montrer toute l'étendue de son talent. J'espère qu'il a bien bossé ce été. 
On lui demande pas d'être opérationel dès cette année mais qu'il franchisse des paliers pour grapiller des 
minutes.  
 
Question à 1000 euros ? La prochaine pépite choletaise, c'est Yannis Morin ?  
 
Faut rester humble, on est loin de là. Il s'entraine avec nous. C'est à lui de travailler. Qu'il se concentre et qu'il 
bosse tous les jours pour pouvoir avancer. Il doit repousser ses limites physiques. Il n’y a que le travail qui paye.  
 
Dernière question plus personnelle. A quand un poste d'entraineur principal ?  
 
Moi, j'ai pas la prétention tout de suite d'être coach. Je suis assistant depuis 2008. Quand je parle avec la 
plupart des assistants, il sont restés très longtemps assistants donc j'ai pas encore la prétention tout de suite 
d'être le boss. Après s'il y a une opportunité... Je bosse, je bosse. Peut être un jour. On verra. En attendant, on 
va se concentrer sur notre championnat. Encore une fois, il est très dense. On respecte tous le monde. 

(Source : InsideBasketEurope.com) 

http://www.cholet-basket.com/equipes/staff-technique/jim-bilba-j12-stafftech.htm
http://www.cholet-basket.com/equipes/pro-a/rudy-gobert-j263-proa.htm
http://www.cholet-basket.com/equipes/pro-a/yannis-morin-j484-proa.htm
http://www.insidebasketeurope.com/actu/news.php?subaction=showfull&id=1378929586&ucat=41&
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KARIM SOUCHU, VINCENT GRIER ET DE PIERRE PIERCE 

 
BasketHebdo N°2 – Mercredi 11 septembre 2013 
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9. MATELOC, PARTENAIRE DU CHOLET BASKET ENTREPRISE 
 

 

 
Le Courrier de l’Ouest – Samedi 7 septembre 2013 
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10. CCI, PARTENAIRE DE CHOLET BASKET 
 
 
 
 

 
Le Courrier de l’Ouest – Dimanche 8 septembre 2013 

 
 
 
 
 


